



ARCHIVOS
DE INVESTIGACIÓN
PEDIÁTRICA
DE MÉXICO

Mensaje de la directora general de Archivos de Investigación Pediátrica de México

Estimados lectores

La revista de Archivos de investigación pediátrica de México, órgano oficial de difusión de la Confederación Nacional de Pediatría de México, es un pilar muy importante para Conapeme.

Tenemos ya cuatro años en que se realizó el cambio en la presentación de nuestra revista a un formato digital, de libre acceso, con amplia difusión. En ella se presentan artículos originales, de revisión, casos clínicos, imágenes clínicas, pediatría basada en evidencias, herramientas de lectura crítica,

cartas al editor y por supuesto editoriales donde se discuten avances recientes en pediatría o temas de interés para la pediatría organizada.

Tomemos en cuenta que nuestra revista está dedicada a todos los pediatras y según el Dr. Eduardo Urzaiz (1946) primer rector de la hoy Universidad Autónoma de Yucatán, refiere que para ser pediatra se requiere un temple de corazón, una capacidad de sufrimiento y un fuego de amor verdaderamente excepcionales, quien no posea esas cualidades en grado sumo, que no intente ser pediatra si no quiere perder para siempre la fe, la esperanza y la alegría de vivir.

Con esto les digo que ningún camino es fácil y para poder atender adecuadamente a los niños mexicanos, el pediatra debe mantenerse actualizado, por lo que en CONAPEME nos comprometemos a colaborar y apoyar el enorme compromiso del comité editorial presidido por la Dra Leticia Belmont Martínez y donde participan; la Dra Nora Ernestina Martínez Aguilar, el Dr. Miguel Varela Cardoso, el Dr Mauricio Pierdant Pérez, el Dr. Víctor de la Rosa Morales y la Dra Maria de La Cruz Ruiz Jaramillo, por supuesto también, de los autores que comparten sus trabajos y sus experiencias, ya que gracias a ellos nuestra revista ha logrado el éxito que ahora tiene. Seguiremos trabajando ya que nuestra visión con la revista es que se considere una de las mejores revistas de investigación pediátrica en Latinoamérica. Juntos lo vamos a lograr.



Dra. Ana Beatriz Rosas Sumano
Confederación Nacional de Pediatría
de México.

Dra. Ana Beatriz Rosas Sumano

Directora General